



---

Michel Fernandez et les prêtres burkinabés

---



Le doyen Michel Fernandez entouré de huit prêtres burkinabés pour ses 30 ans d'ordination sacerdotale le dimanche 1er septembre 2019.

La messe était rythmée au son du djembé (Père Christophe Simpore), la foule n'avait pas eu peur de la pluie qui pointait le bout de son nez. Le doyen était très entouré ce jour-là, de toute la communauté et de sa famille.

Après la messe, un pot de l'amitié "un cocktail déjeunatoire" était organisé par les paroissiens sous les halles, où notre doyen s'est livré à exercice d'un vrai échange long avec chaque personne présente.